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『 私の人生はダブルヘッダーである 』～ 斎藤和也先生講演会 ～ 
今年度の「総合的な学習の時間」における柱の一つとして、

様々な分野の方々のお話を聞く場を設けています。5月の国際

理解・多文化共生の講演に続き、2回目として元福島高校校長

の斎藤和也先生のお話を伺いました。講演のテーマは２つ。『私

と安積黎明～黎明生へのメッセージ～』そして『私の人生はダ

ブルヘッダーである』でした。“ダブルヘッダー”という言葉

は野球部は知っているだろうが、演題の意味するところは講演

を聞いて自分で考えてほしい、と話されました。17 期生は、

どのように受け止めたのでしょうか。 

1 年 1 組 相樂 妃奈 さん 

 今まで、何度も交通ルールに関して指導を受けてはいました。私が入学してから今日まで、自転

車での事故について聞いた話は幾つもありました。違う高校の話もありましたが、身近な人でも事

故を起こしてしまいました。自分自身もひかれそうになったことも、ひいてしまいそうになったこ

ともありました。目の不自由な人は、私達が作る危険な道を歩いているのだ、と改めて思いました。

私たちの校訓“恕”について、もう少し見直し、“恕”をもって生活していきたいと痛感しました。 

 

1 年 4 組 酒井 リオナ さん 

 今まで深く理解していなかった視覚障害を持つ方の話を聞けて、本当に良かったです。特に心に

残った斎藤さんの言葉は「障害者にやさしい町(国)は、健常者にもやさしい」という言葉です。実際、

郡山も日本も、この言葉とはかけ離れているなと思いました。日本人には「自分に関係ないからい

いや」みたいな考え方があり、その考えが“障害者にやさしくない国”につながっているのかなと

感じました。「不自由だけれど不幸ではない」という言葉から、障害者というくくりにされている方々

の方が、私たちより心が健常なのかなと思いました。 

 

素晴らしい歌声を響かせた「校内合唱コンクール」♪♪♪声と心のハーモニー②♪♪♪ 

 

♫ おめでとう。銅賞 1 年６組 

指揮者  大橋 彩七 さん 

 6 組は、合唱コンクールで銅賞を受賞することができました。私は１－６って呼ばれたときは正

直悔しかったです。やっぱり銅じゃなくて金賞がよかったからです。でも、指揮も伴奏も歌も息が

合っていて、みんな真剣で、今までで一番奇麗だったので、みんなで「ほらね」を歌えたことだけ

で最高だと思います。上手くいかないことは多かったけど、力を合わせて頑張ってよかったです。

来年は、先輩方をみたいに、もっと上手に歌いたいです。 

私は失敗したのではない。

これではうまくいかないと

いう方法を１万回発見した

だけだ。   （トーマス・エジソン） 

 

 



伴奏者 西牧 美渚 さん 

  初めての合唱コンクール。4月に会ったばかりの仲間と 2

か月間、力を一つにして、がんばることができました。伴

奏と歌を合わせたのがギリギリで、みんなに迷惑をかけま

した。ですが、6 組の人たちの優しさで最後まで弾ききれ

ました。もちろん、私たちが目指していたのは金賞で、池

田先生を胴上げすることでした。結果は銅賞に終わったけ

れども、一生懸命やってきたことを舞台で発揮することが

できてよかったです。 

 

＝ この日の『学級日誌』から ＝ 

       

  進路意識の明確化と強化、職業観の育 

成などを目的に、『16 歳のハローワーク』 

づくりに向けて、保護者の職業に関するイ 

ンタビュー／アンケートに取り組んでい 

ます。14 日(金)までの回収を目標にすす 

めています。進路相談もからめた、親子の  

会話の材料になればとも考えています。御 

協力のほど、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

７月 曜日 行　　事　　等 朝学習

８日 土 （週末課題：国語・英語、数学は通常通り）

９日 日

１０日 月 数学

１１日 火 英語

１２日 水 国語

１３日 木 総合

１４日 金 全校集会（40分5校時） 数学

１５日 土 夏季課外（国数英）１日目

１６日 日 夏季課外（国数英）２日目

◎ １年 2 組 

 賞は取れなかったけれど、私たち

のなかでは金賞の演奏になったと思

います！ このリベンジは体育祭で

はたします。 

◎ 1 年 3 組 

 今日の合唱練習は、並び順から決

めていたため、本番がどうなるかと

思ったが、今までで一番の最高の演

奏ができたと思う。１－３で歌えて

良かったと思う。とても良い一日だ

った。 

◎ 1 年 4 組 

 今日は合唱コンクールがありまし

た。今までの練習の成果を発揮でき

たと思うので、よかったです。また、

クラスの絆も深まったような気がす

るのでよかったです。 

◎ 1 年 5 組 

 本日は合唱コンクールがあり、皆が全力を出し

て歌っていたと思います。本番直前には、皆がし

ゃべらず、とてもきんちょうしていたと思いまし

た。また、最優秀賞を取った 3 年生の合唱がすご

すぎて戦慄を受けました。私たち 1 年 5組は惜し

くも賞を取ることはできませんでしたが、今まで

の練習の成果は十分に発揮できたと思います。合

唱で団結することができた 5 組なら、他の行事に

も全力で取り組めると思います。 

◎ 1 年 8 組 

 学校や本番前の練習で、みんな声が出ていて良

かった。本番も一生懸命歌うことができた。思い

出に残る合唱コンクールだった。 

（翌 29日(木)の日誌を読むと…） 

 今日から、合唱の練習がなくなり、朝や昼に時

間ができた。特に朝は勉強する人もいて、時間を

有効に使えていたと思う。 

 7 月 25 日は授業料の口座振替日です。お手数ですが、振替日の前日までに

口座の残高確認をお願いいたします。 

 


